

## INTISARI

RESKI MARITUTU 2009.132.00.0105

### **PENGELOLAAN LINGKUNGAN HIDUP DI KECAMATAN WATANG SAWITTO KABUPATEN PINRANG**

Skripsi, Halaman

Pembimbing : Prof. Amir Imbaruddin, M.DA., Ph.D

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui sejauh mana penghijauan lingkungan di Kecamatan Watang Sawitto Kabupaten Pinrang dalam kegiatan pengendalian dampak lingkungan yang dilaksanakan oleh Pemerintah. Oleh karena itu, pemerintah harus betul-betul serius dalam menanggapi hal tersebut karena pemerintah merupakan salah satu kemudi daerah yang mengetahui strategi dalam pencapaian tujuan terhadap lingkungan yang bersih, sehat dan indah

Dalam penelitian ini penulis menggunakan metode penelitian studi kasus dan bersifat deskriptif-kualitatif, tujuannya adalah untuk menghasilkan suatu uraian yang bersifat deskriptif. Jenis data yang digunakan meliputi data primer dan data sekunder. Dalam pengumpulan data penulis menggunakan teknik Wawancara, Telaah dokumen dan Observasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) Dalam kegiatan perencanaan program penghijauan lingkungan di Kecamatan Watang Sawitto Kabupaten sudah berjalan dengan baik akan tapi, masih perlu meningkatkan cara identifikasi lokasi penghijauan dan keaktifan pegawai untuk ikut dalam proses penghijauan lingkungan tersebut; (2) Dalam Pelaksanaan penghijauan lingkungan di kecamatan watang sawitto kabupaten pinrang sudah baik namun belum optimal, melihat lokasi yang luas dari itu masih membutuhkan koordinator lapangan; (3) Dalam pelaksanaan hasil pembangunan fisik masyarakat cenderung selalu berpartisipasi memanfaatkan program penghijauan lingkungan di Kecamatan Watang Sawitto Kabupaten Pinrang sudah sangat baik dilihat dari dukungan masyarakat yang sangat senang dan gembira dengan adanya program penghijauan tersebut; (4) Dalam pengawasan program penghijauan lingkungan di Kecamatan Watang Sawitto Kabupaten Pinrang sudah baik namun belum optimal, masih diperlukan pengawasan mulai dari tahapan hingga akhir pelaksanaan program penghijauan.